

栄町1丁目町会 便り



緊急事態宣言の中・・・パラリンピックも閉幕しました。残暑もなく、一気に秋の気配・・・虫の声も元気です。 小中学校は分散登校・・・オンライン授業など、コロナ禍での2学期スタートとなりました。 中学校の新人戦は中止が決まり、修学旅行は再延長、舟戸学園まつりも中止となりました。 町会活動も思うように行えず、急に寒くなり 長雨の毎日です。皆さん体調は大丈夫ですか? 風邪にもコロナにも負けず、元気に乗り越えましょう。

川口元郷駅周辺・南鳩ケ谷駅周辺は、IO月I日~新たに【路上喫煙禁止地区】に指定されます。 芝川護岸工事(芝川サイクルの向かい側本町2丁目)が令和3年II月~令和4年3月頃まで予定されています。

- ①川の断面を拡げることで大雨時に流れる水の量を増やします。
- ②親水護岸や遊歩道を整備することで快適な水辺環境を創出します。

·防犯防災部

毎週金曜日の夜回りも中止しています。コロナが治まったら、活動再開いたします。

長雨等の影響から、災害が起きた時…落ち着いて行動出来る様に『防災本』に目を通し 普段から防災意識を持つ事はとても大切です。以前お配りした防災ラジオの電池の確認や 非常用持ち出し袋の中身(マスク、薬…他) それぞれにご家庭で 災害時に備えたストックを確認しましょう。

・衛生部 8月の古紙回収は 4.42 トン 9月は **9月** 18日(土)

午前9時~(ウエルシア薬局裏···UR公団入口)に集合して町内の古紙を回収いたします。

★ カラスよけゴミネットの必要な 『ごみステーション』 は衛生部長 内田までご連絡下さい。 TEL 090-4179-6591



※雨天中止の場合 次週9月25日(土)

·体育部

東京オリンピック・パラリンピックと…沢山の感動を与えてもらいました。私たちもコロナウイルスに打ち勝ちスポーツを通じて、健康に過ごしていきたい!! 町会の皆さまと元気を共有したいと願っています。

・青少年部 子ども会

毎年行っていた【工作教室】…今年はペーパークラフトを家庭で作れる様に

会員の皆さまにお配りしました。

出来上がった作品の写真を掲載いたします。





・少栄會 なかなかコロナウィルスが治まらずセンター使用が出来ないため練習再開できませんが





引き続き【少栄會会員募集中】です。

- ・茶寿会 8月15日 栄一公園 掃除 たたら荘窓口当番は緊急事態宣言のため中止となりました。
- ・民生委員 8月・9月は、民協会議等、緊急事態宣言のため中止となっています。
- ·広報部

毎月月末(時には月初)…【広報かわぐち等の世帯配布分セット…(幸栄公民館便り)等の回覧分セット】の仕分け作業を行っています。

10 月号は【10 月 1 日(金)…午後6時~】→【栄町保育所2階…青少年センター】にて作業しています。

・女性部 皆さんお元気でお過ごしでしょうか?

緊急事態宣言の中、センターの使用もままならず…例年であれば【リラックスタイム】を開催しているのですが…今年は出来ず『ゴメンなさい』皆さんと一緒に活動出来る日が来るのを…首を長くしてお待ちしています。それまで皆さま健康で元気にお過ごし下さい。

・交通部 【秋の全国交通安全運動】9月21日~30日

子どもと高齢者の交通事故防止、自転車の交通ルールの徹底、飲酒運転の根絶 新学期が始まり人や車、自転車の交通量が増える時期です。事故の無い町づくりをして行きましょう。

・会計 班長様へ 町会費は 毎月定例会の日に受付けていますのでお持ちください。

班員の変更が有りましたら 定例会時に会計に申し出てください。

・総務 【令和3年度 赤い羽根共同募金】について

今年もコロナまん延防止の観点から、今年度も町会費から募金という形を取らせていただきます。 詳しくは、IO月号にてご案内いたします。



2022年版 市民手帳について 町会といたしまして取りまとめは致しておりません。 購入ご希望の方は、市役所6階 広報課 または、キュポラ行政センター、各支所にてお求めください。

青少年センターご利用については、サークル、同好会等の活動は、暫くの間自粛をお願いいたしております。

栄町I丁目町会 ホームページアドレス http://川口栄一町会.com/

次回 定例会

令和3年10月2日(土)午後7時 青少年センター

発行責任者 田代 進一 発行 広報部